



بسم الله الرحمن الرحيم

التاريخ: 2016/1/27

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين.

دائرة الإفصاح المحترمين.

ص.ب 8802 عمان 11121

المملكة الأردنية الهاشمية.

الموضوع : نتائج الأعمال الأولية لشركة فيلادفيا لصناعة الأدوية للعام 2015

تحية طيبة وبعد،،

وفقاً لأحكام المادة (3-أ/43) من قانون الأوراق المالية رقم (76) لسنة 2002 ، أرفق لكم طيه نتائج الأعمال الأولية لشركة فيلادفيا لصناعة الأدوية م.ع.م كما هي بتاريخ 31/12/2015.

وتفضلاً بقبول فائق الاحترام ،،

منذر أحمد حسين
رئيس مجلس الإدارة



بسم الله الرحمن الرحيم



هيئة الأوراق المالية

دائرة الإفصاح

النتائج الأولية للشركات المساهمة العامة

أولاً: المعلومات الأساسية:

- اسم الشركة : شركة فيلافلبيا لصناعة الأدوية.
- القطاع: صناعة الأدوية.
- رقم و تاريخ التسجيل: (394) تاريخ (19/03/2006)
- رأس المال المصرح به: 5000,000
- رأس المال المكتتب به والمدفوع: 5000,000
- اسم رئيس مجلس الإدارة: منذر أحمد سليمان حسين
- اسم العذير العام: رضا عاشور عبدالرحيم الغول
- اسم مدقق الحسابات الخارجي: برايس ووتر هاوس كويرز
- العنوان البريدي للشركة: ص.ب 276 - عمان (11512) الأردن.
- تلفون: 4029181
- فاكس: 4029182
- بريد الكتروني: info@philapharma.com

نصت الفقرة (أ) من المادة (3) من تعليمات الإفصاح لسنة 2004 والصادرة بالاستناد إلى قانون الأوراق المالية رقم (76) لسنة 2002 على ما يلي:-

"على الشركة المصدرة نشر نتائج أعمالها الأولية بعد قيام مدقق حساباتها بإجراء عملية المراجعة الأولية لها، وذلك خلال خمسة وأربعين يوماً من انتهاء سنتها المالية كحد أقصى وتزويد الهيئة بنسخ عنها".

2014

2015

10,426,936	10,300,020	1- صافي الإيرادات (الخسائر) التشغيلية
3,100,104	2,825,094	2- ربح (خسارة) السنة المتوقعة قبل الضريبة
75,000	119,500	3- مخصص ضريبة الدخل على الأرباح المتوقعة
3,025,104	2,705,594	4- الربح (الخسارة) بعد الضريبة:-
3,025,104	2,705,594	أ- حقوق مساهمي الشركة في الربح (الخسارة)
.....	ب- حقوق غير المسيطرین في الربح (الخسارة)
.....	5- مجموع بنود الدخل الشامل الأخرى
3,025,104	2,705,594	6- إجمالي الدخل الشامل (5+4) :-
3,025,104	2,705,594	أ- حقوق مساهمي الشركة في الدخل الشامل
.....	ب- حقوق غير المسيطرین في الدخل الشامل
		7- خلاصة عن أعمال الشركة خلال السنة المالية:-



مطابق للسجلات

فقط

للتعريف

بلغت صافي المبيعات للعام 2015 مبلغ 10,300,020 دينار وصافي الأرباح 2,705,594 دينار مقارنة بـ 10,426,936 دينار وأرباح 3,100,104 دينار في العام 2014 بالرغم من توقف عمليات الشحن والبيع في السوق اليمني خلال العام 2015 نتيجة الظروف السياسية فيه والتي بلغت في العام 2014 مبلغ 695,770 دينار و كان من المتوقع أن تتجاوز المليون دينار في عام 2015 ، علماً بأن الشركة استطاعت أن تحافظ على استمرار جميع العاملين في هذا السوق وتحملها جميع المصروفات المتعلقة بهم لامانها بأهمية هذا السوق.

وتمكنت الشركة من إطلاق 4 مستحضرات جديدة خلال العام 2015 ضمن سياستها واستراتيجيتها في توسيع محفظتها من المستحضرات وذلك من خلال استمرار الشركة في الاستثمار في القسم التقني، وتوسيعها في الاستثمار في الكوادر البشرية المؤهلة في قسم المبيعات والتسويق والموارد البشرية.

التاريخ

توقيع المدقق الخارجي

توقيع رئيس مجلس الإدارة

٢٠١٦ / ١ / ٢٦

مطابق للسجلات

للتعريف فقط

- حقوق غير المسيطرین، هي ذلك الجزء الظاهر في البيانات المالية المجمعة من صافي نتائج أعمال وصافي موجودات شركة فكتيبة والعائد إلى الأسهم التي لا تمتلكها الشركة الأم بصورة مباشرة عن طريق شركات تابعة لها.





Jordan Securities Commission (JSC)
Disclosure Department
Preliminary Results of Public Shareholding Companies

I- Main information:-

- **Name of the company:** Philadelphia Pharmaceuticals
- **Sector:** medicine manufacturing
- **No. & date of registration:** (394) dated (19-03-2006)
- **Authorized capital:** 5,000,000
- **Paid-in capital:** 5,000,000
- **Name of Chairman of the Board:** Munther Ahmad Suliman Hussein
- **Name of the General Manager:** Reda Ashour AbdelRahim Alghoul
- **Name of the External Auditor:** PricewaterhouseCoopers"Jordan".
- **Postal address:** P.O Box 276 – Amman (11512) Jordan
- **Tel:** 4029181
- **Fax:** 4029182
- **E-mail:** info@philapharma.com

-
- The issuing Company shall publish its preliminary business results after completion of a preliminary audit by its auditor, within forty-five days of the end of its fiscal year, & shall provide the Commission with a copy thereof. (Disclosure Directives- Article 3, paragraph A).

II- Preliminary results (JD)

		<u>2015</u>	<u>2014</u>
1- Net operating income (loss)		10,300,020	10,426,936
2- Expected net income (loss) before tax		2,825,094	3,100,104
3- Expected provision for income tax		119,500	75,000
4- Net income (loss) after Tax attributable to:		2,705,594	3,025,104
a- Equity holders of the Company		2,705,594	3,025,104
b- Non controlling interests	
5- Other comprehensive income	
6- Total comprehensive income (4+5):		2,705,594	3,025,104
a- Equity holders of the Company		2,705,594	3,025,104
b- Non controlling interests	
7- Summary of the Company's performance for the last fiscal year			

The company achieved net sales of 10,300,020 JD with net profit of 2,705,594 JD in 2015 comparing to 10,426,936 JD net sales and net profit of 3,025,104 JD in 2014 despite of stopping all the shipping Sales to Yemen Market due to the political situation in it which was 695,770 JD in 2014 and was expected to exceed 1Million JD in 2015, knowing that the company was able to keep all its employees in that market, and bearing with all their expenses, for its believe in that market.

Moreover, the company was able to launch 4 new products in 2015, which is part of its policies and strategies to enrich the current portfolio of goods, for that, the company have increased its investment in the technical department, as well as the expanding in the investment in more professional human capital in its sales and marketing team.

**Signature of
Chairman of the Board**

**Signature of
the external auditor**
**Signed for
Identification**

Date

26/1/2016

-Non controlling interest: The apparent part in the consolidated financial statements of the net business results & net assets of a Subsidiary Company that are not held directly by the Parent Company through its subsidiary companies.

